

149 315

Hochwohlgeborener Herr

Hochverehrter Herr Staatsrat!

Mein Schweigen ist nicht gut zu entschuldigen; eine fehlerliche Entschuldigung aber ist übler als keine: ich bitte daher Blop um gütige Verständigung. Ich selbst hätte wohl nur etwas sehr ungünstiges in Beziehung auf Ihre Schrift, die "ate-mnemorica" sagen können - und da ist dem Schweigen wohl das Beste. Eine Blöpf Anzeige aber hätte ich gern in der Zeitung abgedruckt und brachte in diese selbst über Pepp nach Lankow, wo ich aber auf Anrathen des Arztes viel Bewegung machen musste und sich dennoch manche unerwartete Arbeit im Hause die kleinen Aufgaben addierte. So verstrich die Sonne bis endlich in der Stadt angelangt ich die Dr. Merck'sche Blatt erhielt, an dem ich um die Anzeige, in Sie füra habe abdrucken lassen -

Möchte die Hochwohlgeboren zum Beweis dieser in fernerthat stets hinrich bis die Anerkennung Ihrer vielen Verdienste mit anderen zu thäten.

Durchdringen die Hochwohlgeboren die Vorfälle der vorzüglichen Hochzeitssatzung mit solcher ist die Ehre habe zu sagen

Den

S. Petersburg
12 Sept. 1835.

gekennzeichnet
L. v. Koeppen